

#MH
DEBATEN SOBRE
DESARROLLO
URBANO

CINTHYA
STETTIN



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Los tres candidatos a la alcaldía Miguel Hidalgo participaron en el debate organizado por el IECM, donde abordaron temas de desarrollo urbano y seguridad.

El abanderado de Va X la CDMX, Mauricio Tabe, propuso instalar centros de monitoreo por sector, blindar las unidades habitacionales y duplicar los módulos de seguridad. Asimismo, anunció el reforzamiento de la estrategia BlindarMH.

En tanto, el candidato de Sigamos Haciendo Historia, Miguel Torruco, propuso la guardia del uso de suelo para vigilar el cumplimiento de la ley.

El abanderado de MC, Antonio Carbia, dijo que va a impulsar un acuerdo verde y una red de vigilancia vecinal por cuadra.

5

DEBATES ENTRE
ASPIRANTES
A ALCALDÍAS
FALTAN.



FOTO: ESPECIAL

EXPERIENCIA | • Tabe, Torruco y Carbia, ayer, en el debate del IECM.

